



Batea la 4T propuesta de PRI y PAN para destinar más dinero

Cámara de Diputados.

Protagonizan jornada de gritos, insultos y jaloneos en tribuna en medio del debate del Presupuesto

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, tuvo que declarar un receso en la sesión para discutir el Presupuesto 2024, luego de que legisladores de Morena y de la oposición protagonizaran un conato de pelea en la tribuna parlamentaria.

Esto debido a que un grupo de diputados del Frente Amplio por México tomó la tribuna con la exigencia de abrir el tablero electrónico para votar si se aceptaba o no a discusión una reserva presentada por el coordinador panista, Jorge Romero, para reasignar recursos a la reconstrucción de Acapulco, después de que la secretaria de la Mesa Directiva, Brenda Espi-

noza, de Morena, declaró, tras votación a mano alzada, que la propuesta no se aceptaba.

En respuesta, legisladoras de la llamada cuarta transformación subieron a la tribuna y, por la fuerza, hicieron a un lado a los opositores, lo que generó un intercambio de empujones e insultos hasta que Guerra tuvo que declarar el receso.

Entre gritos de "¡Es un honor estar con Obrador!", por parte de los morenistas, y "¡Guerrero, Guerrero!", en voz de panistas, priistas y perredistas, el pleno entró en pausa, mientras los coordinadores parlamentarios buscaban un acuerdo para continuar la discusión en lo particular del Presupuesto de Egresos, pactada para terminar durante la madrugada de este jueves.

Al menos 24 diputados de Morena afines a Ebrard habían votado por admitir a discusión la reserva presentada por el PAN; no obstante, aun cuando los legisladores del Frente Amplio

por México suman con el bloque marcelista mayoría en el pleno, Espinoza declaró no admitida la propuesta.

Asimismo, la mayoría parlamentaria de Morena, Partido Verde y del Trabajo rechazaron la reserva del PRI al Presupuesto 2024 para destinar 50 mil millones de pesos del IPAB-Fobaproa a la reconstrucción de Acapulco, tras el impacto del huracán Otis.

Con 257 votos en contra, 192 a favor y una abstención, los legisladores de la llamada cuarta transformación, incluidos los afines a Marcelo Ebrard, descartaron dicha propuesta de modificación al proyecto tras un intenso debate.

"Ya sé que están protegiendo a la banca, que no quieren a Guerrero y que son de ahora en adelante los cómplices del Fobaproa; para que quede claro, unos sumisos a la banca, a los ricos, ilacayos de los ricos", acusó Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, a los morenistas. —



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

4-5

09/11/2023

LEGISLATIVO



Enfrentamiento de las bancadas durante la sesión de ayer. CUARTOSCURO